
 

 

Témoignage d’une jeune fille enfant de greffée. 
 
lorsque ma mère a été greffée du coeur je n'avais pas 8 ans aussi 
je n'ai pas bien compris la gravité de ce qui se passait. Je savais 
qu'elle était malade et qu'il fallait l'opérer ; Ce dont je me souviens 
surtout et qui m'a le plus marquée c'est son absence; j'avais 
l'impression qu'elle ne reviendrait jamais, la maison sans elle était 
si triste et si vide ... 
Et puis elle est rentrée à la maison et tout est redevenu comme 
avant. 
Ce n'est qu'à l'adolescence que j'ai vraiment pris conscience de ce 
qui s'était passé et d'autant plus lorsqu'elle est intervenue dans 
mon collège pour témoigner de ce qu'elle avait vécu. Mr Crouzet, 
président de France ADOT 13 nous a parlé du don d'organes, de la 
loi, de la difficulté d'obtenir un greffon, et là j'ai compris qu'elle 
avait eu beaucoup de chance et qu'elle était en quelque sorte une 
miraculée. Aujourd'hui j'ai 19 ans et je suis heureuse d'avoir 
toujours ma mère à mes cotés, elle m'aide et me soutient 
beaucoup dans ma vie de tous les jours Je l'aime beaucoup, 
elle est ....géniale !!!!!!  
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